

Kommentar – Fehleranalyse Erste Schularbeit

Ich persönlich denke das ich die Erste Deutsch Schularbeit Inhaltlich gut ausgearbeitet habe. Leider habe ich viele Rechtschreibung, Grammatik und Ausdruck Fehler gemacht.

Ich persönlich habe mir beim Notenvorschlag eine 2-3 gegeben, weil nach meiner persönlichen Einschätzung war die Schularbeit summa summarum gut gemacht. Damit meine ich das ich Inhaltlich das Thema sehr gut getroffen und die Textsorte stimmt auch überein. Meine Schwäche ist, dass, ich sehr viele kleine Rechtschreibungsfehler und Grammatik Fehler gemacht habe.

Ich muss ehrlich sein und muss zugeben, dass ich nicht mit guten Gewissen sagen kann das ich eine Positive Note wirklich verdient habe, weil wenn man sich die Schularbeit aus der Inhaltliche Perspektive anschaut, habe ich sie gut erledigt. Jedoch sind es die kleine Grammatikfehler die dann am Ende für die Negative Note verantwortlich sind. Einige Grammatik/Rechtschreibung Fehler zu haben ist nicht schlimm aber es die Menge die den Unterschied macht.

Es tut schon weh, weil ich viel Inhaltlich über die beiden Bücher weiß und sie beide gelesen habe, jedoch es an meinen Rechtschreibungsfähigkeiten gelegen hat sie in einem richtigen Deutschen Satz zu wiedergeben.

Ich versuche für die nächste Schularbeit mich diesmal viel mehr auf die Rechtschreibung und Grammatik zu konzentrieren.